

## El IES Monastil continúa apostando por la historia local con "La llave de Elda"

04/11/2015



Los alumnos en la depuradora | Jesús Cruces.

El instituto Monastil ha iniciado un año más su proyecto educativo "La llave de Elda". Este programa comenzó hace 10 años para que sus alumnos conocieran el patrimonio local, "es una forma de completar la educación y que esta no se ciña solo a cuatro paredes, sino que tenga una aplicación primero en clase, luego en el lugar en el que ocurre y después consolidarla de nuevo en el aula", ha explicado una de las profesoras del centro, Satur Rueda.

Cada año los alumnos de este instituto, desde 1º de la ESO hasta 1º de Bachillerato, realizan estas excursiones "para conocer algunos de los lugares más destacados de

Elda como el Teatro Castelar, el Ayuntamiento, la zona del río o el Monastil", ha explicado Rueda.



*Los estudiantes completan durante su formación una carpeta con información sobre las rutas | Jesús Cruces.*

En esta ocasión unos 50 alumnos de 3º de ESO visitarán entre hoy y mañana en bicicleta la zona del río, la depuradora y el polígono Finca Lacy, entre otros puntos de la localidad: "Esta es una forma de hacer deporte, conocer la cultura, la vegetación y la historia de Elda" ha matizado Rueda. Este año, además, cada alumno tiene una carpeta que completarán a lo largo de los años con las distintas rutas que llevarán a cabo.

La edil de Medio Ambiente, Pilar Calpena, ha destacado la importancia de estas rutas y ha reconocido que el instituto Monastil "es el protagonista de esta actividad, pues realiza unas guías para poder desarrollar estas actividades y que sus estudiantes conozcan los parajes y puntos de Elda para que el día de mañana cuiden su entorno".